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３月射水市議会定例会 

 



①（一括質問方式） 

　　大垣　友和　議員（自民射水の会）  

 

 

 

 

 
 

１　寝たきり高齢者等おむつ支給事業について 

（１）要介護認定者の見込み数について 
（２）見直しに至った経緯について 

 

２　避難所備蓄品について 

（１) 能登半島地震における災害時備蓄品の利活用状況について 
（２) 分散備蓄の効果について 

（３) 分散備蓄の今後の見通しについて 

（４) 今回の震災におけるアレルギー対応食の利用状況及び今後の対応について 

 

３　文化財の活用について 

（１）文化財の学校教育における取組について 
（２）射水市新湊博物館の利活用方法について 

（３）文化財の魅力における市内外への周知について 

 

４　オリバースポーツフィールド射水について 

 

５　学校教育におけるデジタル技術の活用について 

（１）教科書の運用における教育委員会の見解について 
（２）教職員のスキルアップについて 

 

６　歩く事をきっかけにした健康増進事業について

 

 



②（一括質問方式） 

　　杉浦　実　議員（自民射水の会） 

 

 

 
 

１　伏木富山港港湾計画の改訂に向けた市施策の反映について 

 

２　米ニューヨークタイムズによる波及効果を生かす方策について 

（１）観光情報サイト・SNS 等の発信について 

（２）インバウンドを受け入れる環境整備について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

（３）高岡市等呉西圏域との連携について 

 

３　上下水道の安全・安心の確保について 

（１）ピーファスに関する市内の調査地点・結果について 

（２）検査スケジュールと市民への報告について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

（３）下水道管の点検結果について 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



③（一括質問方式） 

　　山本　満夫　議員（自民射水の会） 

 

 

 
 

１　太閤山地区リノベーション計画について 

（１）都市再生整備計画事業について 

（２）バス交通を補完する新たな交通手段の検討について 

（３）その他の取組について 

 

２　育児休業・介護休業等育児又は家族介護を行う労働者の福祉に関する法律の

改正について 

 

３　射水市犯罪被害者等見舞金支給要綱の制定について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



④（一括質問方式） 

　　西尾　哲　議員（自民射水の会） 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

１　水稲生産について 

（１）令和６年産米の生産及び集荷状況について 

（２）作況指数について 

（３）集落営農組織の経営状況について 

 

２　スポーツ振興について 

（１）学校部活動地域展開に伴いどう変化するのかについて 

（２）学校体育施設の開放に関する規制緩和について 

 

３　小杉駅周辺の地籍調査について 

 

４　人生百年時代にあわせた生涯学習の推進について 

 

 

 

 



⑤（一問一答方式） 

　　加治　宏規　議員（いみず志政会）  

 

 
 

１　資材高騰による対策と計画について 

（１）新湊放生津小学校整備事業について 

（２）公共施設等総合管理計画と現在の公共施設インフラ施設更新費用及び今後 

の見直しについて 

 

２　消雪施設について 

（１）管理点検と修理状況について 

（２）消雪施設更新状況について 

（３）今後の考え方について 

 

３　公共施設及び未利用市有地等に関する民間提案事業について 

（１）テーマ型対象用地と提案対象物件に対する相談件数について 

（２）今後のＰＲについて 

 

４　保育に対する考え方について 

（１）射水の未就学児に対する保育の在り方について 

（２）射水市に誇りや愛郷心を育むための保育とは 

（３）移設する放生津保育園の在り方について 

  

５　海王丸について 

（１）本市の海王丸に対する位置付けについて 

（２）今後の維持管理と利活用について 

 

６　道の駅新湊隣接地におけるホテル進出について 

ホテルの計画と進捗状況について　 

 

 



⑥（分割質問方式） 

　　西元　勇司　議員（いみず志政会） 

 
 

１　不妊治療費助成制度の対象者の女性年齢制限４３歳未満の撤廃について 

（１) 不妊治療費助成対象者の女性年齢制限４３歳未満の理由と公平の認識につ

いて 

（２）不妊治療費助成制度の県内自治体の女性年齢制限撤廃増加への見解につい　　　

　　　て 

 

２　不妊治療終了後の未産うつ PTSD 発症状況と心のケア相談室開設について 

（１）不妊治療終了後の未産うつ PTSD 発症状況の把握と対処への認識について 

（２）不妊治療終了後の未産女性の心のケア相談室開設と必要性の見解について 

 

３　企業後継者不足に乗じた悪質 M&A トラブルと解決策について 

（１）M&A トラブルや事業承継の相談と後継者不在の企業倒産廃業の状況につ 

いて 

（２）悪質 M&A 譲受特定事業者リスト活用の注意喚起と被害抑制の認識について 

（３）ビジネス支援センターで経営者保証解除の金融機関相談支援の見解につい 

て 

（４）ビジネス支援センターで M&A 支援強化と経営資源引継創業の見解について 

 

４　和田川ダム緊急放流による庄川合流部の大島北野地域の洪水対策について 

（１) 令和５年７月豪雨の緊急放流による合流地域の和田川堤防越水状況につい 

て 

（２) 令和５年７月豪雨の緊急放流時の避難指示と避難所の開設状況について 

（３）庄川合流地域住民の避難先と訓練・誘導方法について 

（４）東洋紡工場と高岡大橋隣接の和田川堤防の嵩上改善と庄川改修見解につい 

て 

 

５　射水市の誤読と周知状況、合併２０周年記念ＰＲ対策について 

（１）射水市の誤読・周知向上対策と全国青年市長会等の県外での知名度につい 

て 

 



 
（２）海王丸と新湊大橋アルファベット付ご当地ナンバープレートの作製による 

本市のＰＲについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑦（分割質問方式） 

　　石田　勝志　議員（いみず志政会） 

 

 

 

 

 
 

１　訪問介護サービスの縮小が、市民生活に与える影響について 

（１）射水市内の訪問介護事業所数の推移について 

（２）サービスを必要とする市民への影響について 

（３）訪問介護サービスの事業継続に向けた対応について 

（４）今後の対策と方向性について 

 

２　配偶者からの暴力被害者への公営住宅の入居について 

（１）担当課における、ＤＶ被害に対する支援の緊急性について 

（２）ＤＶ被害者が市営住宅を利用する際の手続について 

（３）入居に関する支援窓口のワンストップ化について 

（４）連帯保証人の要件について 

（５）即時（短期）入居枠確保の必要性について 

 

３　射水市出生祝いクーポン券交付事業の在り方について 

（１）市単独事業での交付の必要性の認識について 

（２）利用期間の設定の根拠について 

（３）県内クーポンアプリの一元化による利便性向上について 

 

 

 

 

 

 



⑧（分割質問方式） 

　　高畑　吉成　議員（自民射水の会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

１　学校タブレットについて 

（１）更新するタブレットの仕様について 

（２）子どもたちの心の悩みの相談先一覧のフォルダ設置について 

（３）視力低下対策について 

 

２　いじめ防止への啓発について 

（１）学校におけるいじめの実態について 

（２）学校におけるいじめへの対応について 

（３）いじめ防止への対策について 

 

３　港町の液状化対策について 

（１）土質調査とその結果について 

（２）工法の選定について 

（３）今後の進め方について 

 

 

 



⑨（分割質問方式） 

　　根木　武良　議員  

 

 

 
 

１　物価高騰対策について 

 

２　災害時のトイレ対策について 

（１）トイレ数の確保について 

（２）避難所トイレの改善について 

 

３　災害時における対策について 

（１）テント等の備蓄について 

（２）避難行動要支援者の個別避難計画作成について 

（３）防災井戸について 

 

４　人事院規則の一部改正に伴う対応について 

（１）改正の内容と市の対応について 

（２）会計年度任用職員への適用の有無について 


